

Cycle d'auditions de députés européens – Enjeux économiques et sociaux

Dans la perspective des élections européennes de juin 2009, le cycle Enjeux économiques et sociaux donne la parole aux députés européens français issus des commissions du Parlement européen jouant un rôle décisif dans la sphère économique et sociale.

Première audition

Jeudi 22 janvier, de 19h00 à 20h30

à la Maison de l'Europe
de Paris

35-37, rue des
Francs-Bourgeois

75 004 Paris (Métro :
Saint-Paul, ligne 1)

Inscription : c.veglio@paris-europe.eu

Entrée libre

Autour des députés européens Pervenche BERÈS (groupe PSE) et Jean-Paul GAUZÈS (groupe PPE), respectivement présidente et membre de la commission Econ (Affaires économiques et monétaires).

Avec la participation de : Maria NOWAK, présidente de l'ADIE (Association pour le Droit à l'Initiative Economique) et de Frédérique PFRUNDER, chargée de mission sur les questions bancaires auprès de la CLCV (Confédération de la Consommation, du Logement et du Cadre de Vie).

Le débat portera sur des sujets-clés représentatifs de l'action du Parlement européen pour les citoyens : le micro-crédit, les paiements électroniques, les systèmes de garantie de dépôts mais aussi le rôle de la Banque centrale européenne dans la crise et de l'euro, dont on fêtera les dix ans en 2009.

Modérateur : Françoise CROUÏGNEAU, présidente de l'AJEF (Association des Journalistes Economiques et Financiers).

En présence de Catherine LALUMIÈRE, présidente de la Maison de l'Europe de Paris.

En partenariat avec l'AJEF.